

Vendedora ambulante le lanzó sopa caliente en la cara a un carabinero

El ataque ocurrió en medio de fiscalizaciones al comercio ilegal. La mujer fue detenida, instancia en que realizó otra agresión.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersonantonioc.cl

Las fiscalizaciones y patrullajes por parte de Carabineros en el centro de San Antonio se siguen realizando constantemente para mantener a raya el comercio ambulante. Fue en medio de esas tareas que un uniformado fue atacado por una mujer que le lanzó sopa caliente a la cara.

La agresión al funcionario ocurrió este martes, cuando se desarrollaba un "servicio de contingencia operativo" por parte de funcionarios de la Primera Comisaría de San Antonio que efectuaban controles y decomisos a vendedores ilegales en calle Centenario.

Entonces, cerca de las 13.00 horas, los carabineros observaron a unos individuos que se encontraban vendiendo productos en la vía pública, quienes al ver la presencia de los uniformados levantaron sus "paños" y salieron arrancando.

Desde Carabineros informaron que con el fin de individualizar al grupo de ambulantes, los funcionarios descendieron de



LA MUJER ARROJANDO EL LÍQUIDO AL CARABINERO QUE EN ESTA CAPTURA QUEDÓ DETRÁS DE LOS CABLES.

la patrulla policial, yendo en persecución de estos a pie por la citada arteria. En esas circunstancias, una mujer intervino atacando al uniformado para evitar que los atrapara.

"En ese momento (del seguimiento) una mujer

adulta (...) se interpone en el camino (del carabinero), para posteriormente arrojarle al rostro un líquido caliente que mantenía en un vaso de pluma vit blanco que portaba en su mano", se consignó en el parte policial.

Al uniformado le cayó el contenido del recipiente en el rostro. Se trataba de sopa caliente que se vende hirviendo en la vía pública, como el café.

VIDEO

En un video de cámaras



DETUVIERON A LA AMBULANTE POR MALTRATO A CARABINERO.

de seguridad del centro se observa la situación. Se ve cuando el carabinero avanza rápido por Centenario detrás de un individuo que va corriendo con un bolso azul en sus manos, que sería la mercadería que estaba vendiendo. Entonces se aprecia cómo la femenina de 36 años se acerca y poniendo el cuerpo le impide el paso al policía, para luego tirarle la sopa.

Quedó grabado cómo el uniformado se lleva las manos a la cara en un gesto de sorpresa y de dolor, increpando luego a la agresora, que intentó desentenderse de lo que hizo.

Otros funcionarios que se encontraban junto al

lesionado procedieron a detener a la comerciante ambulante de iniciales M.A.C., por el delito de maltrato de obra a carabinero de servicio y oponerse a la acción policial.

Luego, cuando una carabinera procedió a esposarla, esta puso resistencia, pues comenzó a forcejar, generándole hematomas a la uniformada en una muñeca, concretando un segundo maltrato a un funcionario policial.

Por disposición del fiscal de turno, ambos uniformados constataron sus lesiones en un centro asistencial y M.A.C. fue puesta ayer en manos del Juzgado de Garantía de San Antonio para su control de detención.